



東京ヤクルトスワローズ

東京ヤクルトスワローズ 松山協力会



松山空港での歓迎セレモニーで来季の抱負を語る真中監督



宙を舞う真中監督



優勝トロフィーを掲げる真中選手

東京ヤクルトスワローズ

来季の日本一を目指し 松山で秋季キャンプ

恒例となった東京ヤクルトスワローズの秋季キャンプが、11月6日から21日まで、坊っちゃんスタジアムを拠点に開かれました。期間中は、少年野球教室や病院慰問なども行われ、選手の皆さんと多くの市民ファンが交流し、絆を深めました。

14年ぶりにプロ野球セ・リーグで優勝した真中満監督や選手約60人を歓迎しようとして、11月5日の松山空港には大勢のファンが詰め掛けました。

歓迎セレモニーで真中監督は「皆さんの応援でリーグ優勝することができました。来シーズンは日本一を目指して頑張ります」とあいさつしました。

主な内容

- 平成28年 成人式開催 ……6面
- 特集 水道料金の仕組み ……3面
- 子規顕彰 全国俳句・短歌大会 …7面
- 華のおもてなし in 松山城 …12面
- 市民ガイド ……8~10面

発行：松山市役所
編集：総合政策部シティプロモーション推進課
毎月1日・15日
☎948-6705 ☎934-2578
http://www.city.matsuyama.ehime.jp/



胴上げされる真中監督



ファンの声援に応える選手ら

プロ野球独立リーグ 愛媛マウンドリンパイレーツ 初の「日本一」に!

愛媛マウンドリンパイレーツは今シーズン四国アイランドリーグplusで初の総合優勝を果たし、さらにBCリーグを制した新潟アルビレックスBCを破り、球団創設11年目で初の「日本一」に輝きました。

プロ野球独立リーグ日本一を決めるグランドチャンピオンシップ第5戦は10月12日、坊っちゃんスタジアムで開催。愛媛は初回、相手のエラーからの一、三塁のチャンスに宏誓選手の犠牲フライで先制。三回に同点に追いつかれるも六回、満塁のチャンスに鶴田選手による追加点で勝ち越し。投手陣は小林投手が五回1失点、六回からは4人の連続で無失点に抑え、3-1

選手らは優勝が決まった瞬間マウンドに駆け寄り、真中監督を胴上げ、スタンドに詰め掛けた約1500人のファンとともに喜びを爆発させました。